

Gemeinsames Herbstsymposium der Onkologisch-Hämatologischen Praxis Dr. Vehling-Kaiser und des Landkreiskrankenhauses Landshut-Achdorf am Samstag, den 25.10.2013

Über 100 Besucher nahmen an dem diesjährigen Herbstsymposium teil. Es wurden u. a. die aktuellen Projekte des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut und hier insbesondere das neue Förderprojekt mit dem Gesundheitsministerium Bayern „MOD“ (Mobiler Onkologischer Dienst) vorgestellt. Der MOD sichert die onkologische Versorgung multimorbider Tumorpatienten ab und trägt bei diesen Patienten entscheidend zur Verbesserung der Lebensqualität bei.

Weitere Schwerpunkte der Veranstaltung war das Vorgehen bei Tumorpatienten im Falle von Infektionen (Referent: Dr. Thomas Sternfeld) sowie ein Mikroskopiekurs von Herrn Kollegen, Dr. Diem (Würmtallabor München). Vor allem die Darstellung seltener, aber sehr beeindruckender Krankheitsfälle fand großes Interesse in der Zuhörerschaft.

Ingesamt konnten die Veranstalter auf einen sehr gelungenen Samstagvormittag zurückblicken.

